
Contribution de M. Juzot en date du 13 janvier 2024

Bonjour  et  tous  mes  vœux  de  bonheur,  santé  et  beaux  projets  pour  2024.

Tout d'abord je  tiens  à  vous  remercier  concernant la  mise en place de cette  enquête
publique et de la mise à disposition de ce dossier qui est complet et de qualité que je ne
manquerais  pas  d'essayer  d'étudier  dès  que  j'aurais  un  peu  de  temps.

www.alpes-maritimes.gouv.fr/Publications/Enquetes-publiques/reconstruction-Haliotis-II-
Nice/Pieces-du-dossier-Haliotis-II

Etant usager vélo quotidien et traversant par la piste cyclable la zone de chantier futur 2
fois par jours, je me sens personnellement concerné et tiens à vous rappeler l'importance
de  cette  piste  cyclable  :

Cette  partie  de  l'Eurovélo8  est  bien  plus  qu'un  axe  touristique,  c'est  aussi  l'axe  vélo
principal de Nice avec des débits allant de 3000 à 4500 passages par jours enregistrés sur
la  borne  de  comptage  de  Nice  Promenade  des  Anglais  (Bosquets)      .

Je tiens donc à vous demander à prendre un soin tout particulier à ne pas négliger ce
mode de transport qui est souvent oublié lors de travaux de voirie ainsi qu'à veiller à la
continuité des trottoirs et chemins piétons pour ce dernier mode de déplacement que
nous utilisons tous.
Bien cordialement et en restant à votre disposition pour toute question en tant qu'usager
vélo,
Guillaume Juzot. 
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